

Schulbrief

30.01.2026

Liebe Schulgemeinschaft,

das erste Halbjahr ist geschafft, die Zeugnisse sind ausgegeben und für die Schülerinnen und Schüler steht ein verlängertes Wochenende an: Am 2. Februar haben wir unseren zweiten Schulentwicklungstag. Der Elternsprechtag ist am 12. Februar ab 13 Uhr. Die Anmeldeformulare teilen wir über die Klassenlehrkräfte aus.

Mit dem Halbjahreswechsel verlassen uns Frau Petersen, Frau Kämerling und Herr Heckert. Wir bedanken uns ganz herzlich für den Einsatz und wünschen alles Gute. Neu begrüßen wir Frau Grafelmann (Englisch/Deutsch). Guten Start!

Am 19. Januar gab es für den 8. Jahrgang im Forum die AOK-Theateraufführung „[Püppchen](#)“. Es ging um das Thema Essstörungen. Vielen Dank an Herrn Höltje für die Organisation. Der für den 3. Februar angebotene Elternabend zum Thema musste wegen zu geringer Anmeldungen leider abgesagt werden.

Beim [Beachvolleyball-Turnier](#) in Hamburg am 21. Januar spielten zwei Mannschaften aus dem E- und dem Q1-Jahrgang mit. In der Vorrunde erlangten die jeweiligen Teams den dritten und ersten Platz. In der Platzierungsrunde gewann der E-Jahrgang alle Spiele und belegte letztendlich den elften Platz. Das Sportprofil gewann zwei Spiele und bezwang sogar den späteren Turniersieger. Vielen Dank an Herrn Halver.

Der Schulentscheid beim [Bundesfremdsprachenwettbewerb](#) wurde am 22. Januar durchgeführt. Wir warten auf die Auswertung und drücken unseren Teilnehmenden die Daumen. Vielen Dank an Frau Schütt-Klose.

Im Bereich Prävention waren wir auch wieder aktiv. Vom 26. bis 29. Januar waren unsere Mediencounts im Einsatz in den 5. Klassen. Die Polizei war am 27. und 28. Januar im Rahmen ihrer Präventions-Arbeit in den 7. Klassen.

Am 27. Januar erreichte unser Mädchen-Team beim [JtfO Volleyball](#) Bezirksfinale in Bad Segeberg einen respektablen 3. Platz. Vielen Dank an Herrn Dornhecker.

Der Info-Abend für die Profiloberstufe findet am 9. Februar um 18:30 Uhr statt.

Am Mittwoch, den 11. Februar um 18:30 Uhr, findet der Elterninformationsabend zur Anmeldung der neuen fünften Klassen statt. Die daran anknüpfende Schulbesichtigung findet am 17. Februar von 15 bis ca. 16:30 Uhr statt.

Unsere [Homepage](#) wurde neu aufgesetzt und wird Anfang Februar „live“ gehen. Schauen Sie doch gerne mal rein. Feedback darf gerne ans [Sekretariat](#) gemäßt werden. Die Nacharbeiten werden sicher noch eine gewisse Zeit in Anspruch nehmen.

Zum Schluss noch ein dringender und sehr ernster Appell: Immer wieder parken Elterntaxis unerlaubt auf den rot gepflasterten Gehwegen auf dem Lehrkräfte-Parkplatz in der Heinrich-Hertz-Straße. Lehrkräfte und Schulkinder müssen deswegen vor fahrende Autos ausweichen. Wir dokumentieren stichprobenartig die jeweiligen Verursacher und stehen dazu in Kontakt mit dem Ordnungsamt. Wegen unserer Baustelle ist bis Ende April wieder der Straßenzug Im Raum/Gartenstraße einseitig mit einem absoluten Halteverbot belegt. Hier kommt es ebenfalls ständig zu problematischen Verkehrssituationen. Für Elterntaxis stehen bitte ausschließlich die Parkplätze an der Großensee Straße zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Th. Glaser, Schulleiter